

Die „neuartige Lungenerkrankung aus China“ hat einen eigenen Namen bekommen. Sie werde nun Covid-19 genannt, sagte der Chef der Weltgesundheitsorganisation (WHO), Tedros Adhanom Ghebreyesus, am Dienstag in Genf.

Zugleich erhielt auch der Erreger der Lungenkrankheit, das neue Coronavirus, einen eigenen Namen: Sars-CoV-2. Der Erreger wurde zunächst 2019-nCoV genannt, der neue Name bezieht sich auf die sehr enge Verwandtschaft zum Sars-Virus Sars-CoV, an dem 2002/2003 Hunderte Menschen gestorben waren.

<https://www.br.de/nachrichten/deutschland-welt/corona-die-ereignisse-vom-10-februar-bis-16-februar,Rtsrhrh>



Werbung

